

El Petronio calienta motores

Quince grupos presentaron audición en la Zonal clasificatoria, realizada en Buenaventura. Cerca de 200 músicos estuvieron en el auditorio de Comfamar



foto Caracol Radio Cali

Compartir



Caracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 15/05/2017 -

A ritmo de Currulao, Rumba, Jaga y Alabaos al menos 200 artistas presentaron su audición en Buenaventura, en la cuarta Zonal de 7 organizadas por el Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez, con el objetivo de seleccionar a los 44 grupos que llegarán a las semifinales que se realizarán en la Ciudadela de Petronio del 16 al 20 de agosto.

El Auditorio de Comfamar – Comfenalco registró lleno total, los asistentes vivaron y gozaron con cada una de las interpretaciones de los 15 grupos que en las modalidades de Conjunto Marimba y Agrupación Libre, buscaron las mejores calificaciones que los perfilen para ser los mejores de la versión XXI del Festival Petronio Álvarez.

La decisión del jurado se dará a conocer la última semana del mes de junio del presente año, fecha en que se sabrá cuáles son los nombres de las 44 agrupaciones seleccionadas para competir en semifinales, 14 en Conjunto Marimba, 10 en Conjunto Chirimía, 10 en Conjunto de Violín Caucaño y 10 de Agrupación Libre.

Las próximas zonales serán en: Bogotá 27 de mayo, Santander de Quilichao 25 de junio y Tumaco 17 de junio.